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とおの 予算等審査特別委員会

【質問】 宮守町へのケーブ

ルテレビ加入のPRと２回目

のアンケート結果の内容は。

〔答弁〕 とりあえず、議

会の様子とか遠野のニュー

スの試験放送を総合支所に

映像を配信したい。アンケ

ートの２回目の内容は、回

収率が80.7％で、加入希望

者等の回答が51％、加入し

ないが12％ある。その間の

30％の方々に理解を求めな

がら、加入を伸ばしたい。

【質問】 平成23年には、

現在のアナログ波がなくな

り、難視聴地域が発生する

と想定されるが、この点を

宮守町住民にきちっと知ら

しめながら進めるべきでは

ないか。

〔答弁〕 そのとおりであ

り、遠野型ケーブルテレビ

の特徴（保健・医療・福祉

への対応）を全面に出し、

１００％加入を目指したい。

ケーブルテレビへの
加入促進について

【質問】 100億円アクショ

ンプランの中に、この地域

で生産したものは、中間の

全農等を省いて販売すると

いうことが明記されている

が間違いないか。

〔答弁〕 18年度計画の野

菜4品目についてはJAに集

荷し、全農を通さないで出

荷する予定になっている。

【質問】 米生産について、

特別栽培米、天日米などに

取組むとなっているが、現

時点での特別栽培米などの

コストを計算していくと現

実マイナスになる。どう考

えるか。

〔答弁〕 米対策は、国の

施策として相当テコ入れを

しなければ農村そのものが

水田から離れ壊滅していく

との危惧もある。東北を食

料基地と位置づけて農政を

進める仕組みづくりや運動

をもう一度やらなければと

考えている。

農業振興策
について

今後は宮守町へのケーブルテレビが拡張される

【質問】 旧遠野市と旧宮

守村では放牧利用料が違う

がどのようにするのか。ま

た、今後の料金はどうなる

のか。

〔答弁〕 18年度は、旧市

村の利用料とする。利用料

の統一は20年度を目途と

していたが、畜産公社の改

革の中でコスト計算をし、

寺沢牧場も含めた運営方針

を19年度には決めて行き

たい。

【質問】 敬老会を町単位で

実施しなければ補助の対象

にならないのか。旧宮守村

では自治会単位で実施され

ている。町全体では、体育

館等を使用しなければなら

ず不評だった。旧遠野市で

は支援は出席者のみのよう

であるが、出席できない者

を慶祝しないでよいのか。

〔答弁〕 18年度は統一で

きなかったので、遠野は遠

野方式、宮守は宮守方式で

従来通りに進める。

【質問】 宮守町の対象者

は1,040名としているが、

数字の根拠は。

〔答弁〕 宮守町について

は昨年同様全員を対象に行

う。対象者は宮守町におけ

る10月１日現在の人員で

ある。75歳以上が940名で、

残りが74歳以上75歳未満

である。

【質問】 遠野まつりの日

程は決定したのか。

〔答弁〕 まだ、協議中で

ある。

【質問】 遠野まつりと八

幡宮の例大祭が別開催とな

って３年目だが、反省点の

一番目が日程の決定が遅い

ことであるが、今後どう進

めるのか。

〔答弁〕 会場等の都合も

あり、八幡宮と協議をして

早期に決定したい。また、

今後３年程度の日程を決め

たい。

【質問】 宮守町内の学校

給食の委託先はどうなって

いるのか。また、給食費の

単価が宮守町内で約265円、

旧遠野市では約255円でそ

の中から更に水光熱費を約

33円徴収しており、食材費

に１食約40円の単価差があ

り味にも差があると聞くが、

新年度はどうするのか。

〔答弁〕 現在、旧遠野市

内の給食業務を委託してい

る業者に宮守町内の給食業

務も委託する。単価は新年

度に約255円に統一して、

宮守町内は全額食材費に充

て、食材供給も今まで通り

にする。旧遠野市内の分は

水光熱費負担を若干軽減し

て対応する。給食業務施設

を更新するまでの暫定措置

であり、更新後には市内全

ての学校給食の食材供給や

単価等も統一する。

放牧の
利用料は

高齢者慶祝事業
について

学校給食費
について

遠野まつりの
日程は


